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Aos 27 dias do mês de junho de dois mil e vinte c dois às dezenove horas, na Sala de Reuniõcs da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Percira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto,

Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires e Maria de Lourdes Silva c Silva, faltando com justificativa

a Vercadora Sandra Maria de Araújo Alves. O Assessor Juridico, Eduardo Lopes Drumond, também esteve

presente. Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção

de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar a Vereadora Maria de

Lourdes Silva e Silva para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 016/2022, foram

lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: oficio 343/2022 da PMT; Oficio 344/2022 da

Sccretaria de Esporte, Lazer, Cultura e Turismo; Oficio 347/2022 da Sccretaria de Assuntos Juridicos;

Oficios 02 e 03/2022 do Sindicato de Trabalhadores Rurais; e Oficio do Gabinete do Roberto Andrade;

CORRESPONDÉNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 219 a 227/2022. Prosseguindo coma sessão, referente

ao Oficio 347/2022 que a Secretária de Assuntos Jurídicos, Daniele Moreira Figueiredo, enviou um

csclarecimento sobre o Decreto n° 443 de 20/06/22, que obriga uso de máscara em locais fechados, o

Vereador Jurandyr solicitou que o Assessor Jurídico da Casa analise e realize um parecer escrito sobre o

esclarecimento em questão para que ele pudesse expor aos municipes que o procuraram. Na ordem do dia,

foram apreciados os Pedidos de Providência 140, 141, 142, 144, 145, 146, 147 e 148 dos Vereadores João

Batista Calil de Mendonça Neto, Jurandyr Barbosa Neto, José Roberto Rodrigues e Sandra Maria de Araújo

Alves, os quais, após justificativa, foram aprovados porunanimidade. Em seguida os Vercadores João, Maria

Helena e Maria de Lourdes fizeram o uso da palavra a fim de realizar pedidos orais; o VereadorJoão solicitou

um pedido para que o Executivo, por intermédio de sua Secretaria responsável, tome providências em relação

aos cachorros de rua da cidade; a Vereadora Maria Helena realizou três pcdidos: o primciro para a Secrctaria

de Educação viabilizar um ônibus ou uma van escolar para cerca de 15 estudantes de ensino técnico e superior

em Viçosa, no horário de 12:30 para ida e 17h para volta; o segundo pedido foi para que a Secretaria de

Obras verifique a Ponte do Alencar, pois está trincada e com muitos danos, correndo risco de cair quando

veículos pesados passarem; por fim, solicitou que a Secretaria de Obras tome providência sobre um buraco

nos Marianos, perto da casa de Ademar de Celinho, além de colocar cascalho no mesmo local. A Vercadora

Maria de Lourdes solicitou que o Executivo, por intermédio de sua Sccretaria compctente, verifiquc os

bueiros da cidade, que entopem, causando transtorno no periodo de chuva; a Vereadora deu como exemplo

a rua Antônio Moreira Barto rua da Prefeitura eo bueiro da garagem da Prefeitura, na Rua Antônio Serafim
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Teixeira. Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou

encerrada a sessão ao convidar a Vereadora Maria de Lourdes Silva e Silva para velar a imagem de Cristo e

realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei

a digitação da prcsente ata que, lida c achada conformc, deverá serassinada pelo Presidente, Vice-Prcsidentc,

por mim, 1°Secretário e demaisVereadores, ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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